

“Supone un reconocimiento al proyecto de educación musical que, tan decididamente, apoya el Ayuntamiento”, Ana Luisa Delclaux.

EL GRUPO DE PERCUSIÓN, GANADOR DEL CONCURSO INTERCENTROS DE LA COMUNIDAD

Vva. de la Cañada, 20 de junio.- La agrupación de percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza (EMMD) ha sido la ganadora del “VI Concurso Intercentros de la Comunidad de Madrid”, en la disciplina de conjunto instrumental. “Este galardón es el reconocimiento a años de esfuerzo y trabajo por parte de alumnos, profesores y padres. Supone, además, un reconocimiento al proyecto de educación musical que, tan decididamente, apoya el Ayuntamiento”, según la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

El certamen, celebrado el pasado 15 de junio en el Conservatorio Profesional de Música de Getafe, fue organizado por la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid y promovido por la casa HAZEN. En el encuentro se dieron cita los alumnos de diversas escuelas municipales y conservatorios de Madrid.

Auditorio Nacional

El grupo de percusión de la EMMD, dirigido por Pedro Antonio Valiente, está formado por: Estefanía González, Sara Gómez, Carlos López, David Pascual, Antonio Pedraza, Ricardo Guerrero, Hicham Elbaamrani, Yohan Depres y Alejandra Martín. Tras ganar participaron junto con el resto de los primeros premios en un concierto en el Auditorio Nacional de Madrid, el pasado 16 de Junio.

Para participar en el certamen “intercentros” de la Comunidad de Madrid, este grupo de jóvenes percusionistas tuvo que ganar primero el “I Concurso de intérpretes solistas y de agrupaciones”, celebrado en mayo en la EMMD. En este primer concurso también resultaron premiados: Cristina López, Patricia de León García y Daniel Gallego, Estefanía González. Y recibieron menciones de honor: Rita Lancho, Carlos López, Pablo Vicente Sánchez y el cuarteto de cuerda.

